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Top 5 Anfragen von Ausschussmitgliedern

Beratungsverlauf: 
Herr Radon erkundigt sich in Vertretung von Frau Mohr über den Entwicklungsstand des offe-
nen Ganztages an der Fritz-Reuter-Schule. Frau Koch führt aus, dass aufgrund des Lockdowns 
der Normalbetrieb erst zum 16.08.2021 aufgenommen werden konnte. Eine aussagekräftige 
Evaluation ist deshalb zum jetzigen Zeitpunkt nicht möglich.Herr Janzen merkt an, dass eine 
Vorbereitung auf die anstehende Sitzung nicht zufriedenstellend möglich sei, da in vielen Vorla-
gen die Tabellen zu den finanziellen Auswirkungen nicht vollständig aufgefüllt seien. Die kon-
kreten Tagesordnungspunkte konnte Herr Janzen nicht benennen. Frau Kählert führt aus, dass 
die Sitzungsunterlagen stets rechtzeitig zur Verfügung gestellt werden. Nachfragen können 
gerne im Vorwege an die Verwaltung gestellt werden. Zu einem späteren Zeitpunkt der Sitzung 
teilt Frau Kählert mit, dass sie die Sitzungsunterlagen auf Vollständigkeit überprüft habe, die Ta-
bellen der Sitzungsvorlagen seinen je nach Sachverhalt alle vollständig ausgefüllt.
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